

NEWSPAPER

Personil Polsek Widasari Berjaga di Malam Hari Demi Keamanan dan Ketertiban Wilayah

Indramayu - INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 24, 2023 - 00:19



Personil Polsek Widasari Berjaga di Malam Hari Demi Keamanan dan Ketertiban Wilayah

Indramayu- Personil Polsek Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar tetap berjaga di malam hari demi memastikan keamanan dan ketertiban wilayah tetap terjaga dengan baik.

Kehadiran anggota kepolisian di malam hari menjadi bukti komitmen mereka dalam melindungi masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad menyatakan pentingnya patroli dan penjagaan di malam hari untuk mencegah dan mengatasi potensi gangguan keamanan.

"Patroli malam ini adalah bagian dari strategi kami untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban wilayah. Kami siap sedia menjaga agar masyarakat dapat beraktivitas dan tidur dengan tenang serta merasa aman," ungkap AKP Warmad, Senin (23/07/2023).

Anggota Polsek Widasari, Aipda Agung Sucipto, tidak hanya berfokus pada pencegahan tindak kejahatan, tetapi juga menjaga kelancaran lalu lintas dan menindaklanjuti laporan dari masyarakat dengan cepat.

Patroli rutin dilakukan di area-area rawan kejahatan serta jalur-jalur yang sering dilalui masyarakat di wilayah hukum Polsek Widasari, Kabupaten Indramayu/

Selama patroli malam, personil polsek Widasari Aipda Agung Sucipto juga berusaha berinteraksi dengan masyarakat. Hal ini bertujuan untuk memperkuat hubungan dengan warga serta memberikan kesan bahwa polisi senantiasa hadir dan mendukung kebutuhan mereka.

Tidak hanya berfokus pada patroli rutin, kata Kapolsek, Polsek Widasari juga berupaya untuk mengajak masyarakat berperan aktif dalam menjaga keamanan. Kepedulian warga terhadap lingkungan sekitar diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi keamanan wilayah secara keseluruhan.

"Kami mengajak masyarakat untuk selalu melaporkan segala hal yang mencurigakan atau kejadian yang memerlukan perhatian kepolisian. Dengan bantuan dan partisipasi aktif dari masyarakat, kami yakin keamanan wilayah ini dapat terus ditingkatkan," tambah AKP Warmad.

Komitmen dan dedikasi personil Polsek Widasari dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah di malam hari patut diapresiasi.

"Keberadaan mereka memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga, serta menjadi contoh bagi kepedulian terhadap keamanan lingkungan." Jelas AKP Warmad.